

Le nouveau président panaméen prend possession de sa charge



Panama, 2 juillet, (RHC).- Juan Carlos Varela, qui a été investi ce lundi comme nouveau président du Panama, a promis à ses compatriotes une ère de paix, de justice sociale et de démocratie. Le président de l'Assemblée Nationale, Adolfo Valderrama, a mis l'écharpe présidentielle à Juan Carlos Varela. Le président sortant, Ricardo Martinelli n'a participé à aucune des cérémonies officielles.

Dans le discours qu'il a prononcé durant la cérémonie d'investiture, Juan Carlos Varela a signalé :

« Une ère de paix, de tolérance, d'unité, de consensus, de justice sociale s'ouvre. Ce gouvernement mettra le peuple par dessus tout au moment de prendre des décisions. Nous rendrons la puissance et la crédibilité à notre démocratie et à ses institutions. Je suis venu résoudre les problèmes, pas en créer. Mon travail commence à partir d'aujourd'hui par la signature du décret historique qui établit le contrôle des prix des produits du panier de la ménagère pour éviter ainsi la spéculation

Le gel des prix des produits de base était l'une de ses promesses électorales.

À part cette mesure le nouveau président panaméen a décidé du rétablissement des relations avec le Venezuela. Il a promis de lutter et ne pas tolérer la corruption, de promouvoir les investissements étrangers, le tourisme, la sécurité juridique et la diplomatie commerciale sur la base des normes de transparence strictes. Il s'est engagé à poursuivre les travaux d'agrandissement du canal de Panama.

Des représentants d'une trentaine de pays, dont 8 présidents ont assisté à l'investiture.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27373-le-nouveau-president-panameen-prend-possession-de-sa-charge>



Radio Habana Cuba